



Consécration de Stéphane et Sylvie Rossel

Des chrétiens établis dans la région du Jorat, entre Yverdon et Moudon, vivent une expérience intéressante: un réseau d'Eglises de maison. Stéphane et Sylvie Rossel travaillent depuis quelques années à ce projet. Ils viennent d'être consacrés et installés comme couple pastoral dans le Jorat.

Une huitantaine de personnes étaient présentes à la salle communale de Saint-Cierges, le dimanche après-midi 20 juin. Elles assistaient à la consécration au ministère de Stéphane et Sylvie Rossel. Bien connu dans l'Union des AESR, Stéphane a été le stagiaire d'Olivier Cretegny, en 1994, à Château-d'Oex. Mais il n'est pas un inconnu dans la Fédération des Eglises évangéliques libres (FEEL), puisque depuis quatre ans il siège à la Commission mission intérieure en tant qu'invité. En particulier, il participe aux nombreuses visites d'Eglises que cette commission entreprend afin de communiquer la vision de l'implantation de nouvelles Eglises.

C'est donc à l'initiative de l'Association pour l'implantation d'Eglises de maison (AIEM) que nous nous sommes retrouvés pour entourer les Rossel. Comme l'a rappelé Richard Fosserat, l'un des intervenants, la rencontre avait deux buts. D'abord, il s'agissait d'une consécration permettant de reconnaître l'appel spécifique de Stéphane et de Sylvie à travailler dans un cadre pionnier. Ensuite, il s'agissait d'une installation qui donne corps à cet appel, dans un engagement local. C'est en effet au développement d'un réseau d'Eglises de maison dans le



Stéphane et Sylvie Rossel.

Jorat que Stéphane consacre l'essentiel de son ministère.

L'AIEM en quelques mots

Fondée en 2000, l'Association pour l'implantation d'Eglises de maison (AIEM) est présidée actuellement par Viviane Bussy. Son but est double: démarrer des réseaux d'Eglises de maison et soutenir le ministère de Stéphane Rossel. Celui-ci est en contact avec d'autres réseaux semblables, en France et à Lubumbashi (RDC). L'AIEM est un organisme apparenté aux AESR, avec un statut d'invité aux Rencontres générales et à la régionale «Gros-de-Vaud-Broye». Stéphane Rossel est pasteur associé à la pastorale de l'Union des AESR.

Internet: www.megaphone.org/aiem/